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ASSEMBLEE GENERALE du 22 JUIN 2019 

Rapports d’activité des commissions au 15-06-2019 

 

Commission des Arbitres – Rapporteur : M. Didier VINCENT, président  

 

 
Le mois de Juin est signe de rendre un bilan d’activité de notre commission pour cette fin de saison sportive. Dans un contexte 

global très mitigé, notre équipe est contrainte de répondre à de plus en plus d’exigences pour maintenir un groupe important (115 arbitres), et 
de relever un défi pour toujours plus d’efficacité.  

Néanmoins, au fil des saisons, nous rencontrons d’énormes difficultés pour apporter aux arbitres un soutien et une assiduité 
quotidienne. 
Beaucoup de contraintes, dues aux multiples objectifs demandés par les instances, et les bénévoles, que nous sommes, sont de plus en plus 
sollicités. 

Réunions 

En juillet 2018, notre commission s’est agrandie de quelques membres pour tenter de répondre à toutes ces sollicitations. La 
formation et la fidélisation, comme nous l’entendons, doivent donner des armes pour tenir le cap.  Une réunion mensuelle est nécessaire pour 
tenter de joindre cet objectif à une efficacité de gestion. Notre engagement est total devant la disponibilité de tous nos membres qui laissent 
de leur énergie, et de leur temps, pour pallier à des déficits de motivation et de sérieux de certains de nos arbitres. 
Des réunions mensuelles très longues (10 cette saison), souvent source à des convocations d’officiels pour des raisons comportementales, à 
des erreurs techniques sur les matchs, ou à un rappel de leurs devoirs administratifs lors du remplissage de la FMI. 
Trop de dossiers nous reviennent, à juste raison, de la commission de discipline dus à des errements manifestes que nous ne devrions pas 
connaître, et surtout ne pas avoir à gérer. 

Cependant, nous maintiendrons notre ligne de conduite, et notre rigueur, pour éteindre ce phénomène, pour retrouver notre digne 
mission de faire respecter les règles, et surtout d’avoir des comportements irréprochables, sur ou en dehors des terrains. Quand on 
s’engage à devenir et à être arbitre, il faut répondre aux droits et aux devoirs de cette fonction, qui, il est vrai, devient de plus en plus difficile 
et ingrate.   

En cette fin de saison, notre règlement intérieur a été révisé en globalité pour remédier administrativement à ces manquements. La 
nouvelle forme sera présentée début Juillet au Codir pour validation. 
 

La promotion d’arbitres 2018/2019 
 

Une seule promotion de candidats (en externat), qui s’est déroulé à Poligny avec 12 candidats. Cette formation est obligatoire pour 
satisfaire à la réussite de cet examen théorique. Les bons de formation, mis en place, ont été très utiles pour promouvoir l’arbitrage. 
Dommage que dans cette année de Coupe du Monde Féminine, aucune candidate n’a pointé son nez. 

Je remercie une nouvelle fois le club de Poligny Grimont pour le prêt des installations et de la disponibilité de certains de leurs 
membres qui nous ont  laissés toute latitude pour rendre opérationnel ces trois jours de formations (5.6 et 12 janvier). Il a été constaté une 
bonne dynamique dans le groupe, et c’est sans réelle surprise que 11 candidats ont été reçus à l’examen théorique (le 12éme ne s’est pas 
présenté à l’examen de rattrapage).   

Egalement, deux stages en internat, organisés par la Ligue BFC, à Grandvillars, se sont déroulés Fin Août et en Avril (WE de Pâques) 
pour espérer accueillir quelques candidats supplémentaires. Ces deux week-ends n’ont pas rendu le nombre attendu (1 candidat pour la 
session d’Août et 2 pour celle d’Avril). 
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Stages annuels de formation et de recyclage 
 

Comme tous les ans, nous nous retrouvons sur la base de Bellecin, au mois de septembre (le 22), pour un stage de recyclage. Une 
grande majorité de nos arbitres a répondu à ce rassemblement obligatoire, ainsi que nos arbitres auxiliaires.   

Au programme de la journée, des ateliers théoriques (vidéo), et pratiques afin de mettre des situations de match « en live », animé 
par nos initiateurs en arbitrage et le CTRA de la Ligue de BFC, Jacques Badet.  

L’après-midi a été consacré à une séance extérieure afin de rendre plus ludique et convivial ce rendez-vous important.  
Quant à nos jeunes arbitres, ils se sont retrouvés, pendant les vacances de la Toussaint (le 03 novembre), dans les locaux du club de 

Bresse Jura Foot, pour un stage d’une journée, identique à celle des seniors. Il est intéressant de décentraliser nos formations afin de 
répondre, aussi, au déplacement et aux installations adaptées à ces ateliers. J’en profite pour remercier une nouvelle fois le club de BJF pour 
le prêt de leurs installations et de leur disponibilité. 

Le stage de rattrapage, pour donner encore une « chance » aux absents, a été programmé le 23 novembre avec une dizaine 
d’inscrits. 

Un stage spécifique Futsal a eu lieu au mois de novembre (le 24), avec pas moins de 28 inscrits pour répondre à ce football 
spécifique. 22 arbitres présents à ce stage, et, ce nombre s’accroît, et c’est de bons augures pour ce Futsal qui, au niveau du jeu, prend de 
l’ampleur. 
  Notre stage de mi- saison, s’est déroulé au mois de Février (le 16) pour un bilan avec des thèmes bien ciblés au vu des retours, de la 
première partie de saison, des rapports d’observation des arbitres. J’en profite pour remercier Damien Lacroix pour ce suivi hebdomadaire 
et d’avoir rendu une synthèse très intéressante pour une formation efficace.  

Néanmoins, 15 à 20 % des arbitres ne répondent pas à ces stages de recyclage, par une absence excusée ou non, mais il est difficile 
de trouver la date idéale pour réunir tout le monde. 

Quant à nos observateurs, ils se sont retrouvés lors d’une soirée en début septembre, pour travailler sur le rapport d’observation, 
et ainsi répondre à un classement cohérent de nos arbitres.  

La mise en place du carton blanc s’est, dans l’ensemble, bien intégrée à l’évolution de notre Football. Un épisode de transit ion a été 
remarqué, en début de saison, et c’est normal, et ensuite, c’est rentré dans l’ordre. Cette gestion a donné ensuite une certaine régularité. 
Personnellement, pas de retours négatifs, bien au contraire. Simplement, il serait bien que cette procédure soit homogène avec celle de la 
Ligue. 

Désignations 
 

La section désignation, Sylvain Mazzola (pour les compétitions seniors) et Patrick Girod (pour les compétitions jeunes), ont assuré le 
gros travail des nominations d’arbitres sur les rencontres, qui devient de plus en plus désagréable devant le nombre constant 
d’indisponibilités. Aujourd’hui, nous nous rendons compte que l’arbitrage n’est plus une priorité pour celui qui s’engage, et notre commission a 
du mal à s’adapter à ces débordements nuisibles à tout le groupe et ainsi répondre efficacement à une gestion collective. 

Les désignations pour le Futsal ont été effectuées par Patrick. Dans ce domaine, nos effectifs progressent, mais les indisponibilités 
aussi, malgré l’obligation d’être libre pendant la trêve hivernale et du volontariat. Certes, nous nous rendons compte que le Futsal, au niveau 
du jeu, s’améliore rapidement, alors que l’arbitrage, de cette spécificité, a du retard. Un projet, pour la saison prochaine, réunir nos arbitres 
volontaires plus souvent afin de les sensibiliser à cette pratique, mais surtout les rendre efficaces sur le parquet avec la mise en place 
d’ateliers pratiques. Reste à trouver un gymnase pour répondre à ces besoins. 

Sinon, en ce qui concerne nos échanges interdistrict avec les nos voisins (Côte D’Or, Saône et Loire), ils ont été reconduits, sauf 
avec le District de l’Ain, où nous n’avons eu aucun signe de leur part pour reprendre cette initiative.  

Merci à cette commission qui travaille quotidiennement afin de répondre aux différentes modifications rencontrées. 
 

Observations et Nominations 
 

Depuis plusieurs saisons, tous les arbitres sont observés.  
MERCI à tous nos observateurs de leur disponibilité, pour répondre au classement au rang. Ce sont 72 observations spécifiques aux 

centraux seniors, 10 pour nos assistants, 13 pour nos jeunes, qui ont été réalisées au cours de la saison. Les arbitres du Groupe D1 ont été 
observés 2 fois par les mêmes observateurs, ceux du groupe D2, 2 fois par les mêmes observateurs et ceux du Groupe D3, divisés en 3 sous 
groupes, ont tous été observés une seule fois et par le même observateur.  
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Nouveauté, cette saison, certains de nos jeunes arbitres ont été observés également, selon leurs disponibilités, où sur ce groupe, 
celles-ci sont trop occasionnelles. Sur un effectif de départ de 23 arbitres, seuls 13 ont pu être observés. 
Les classements de fin de saison reflètent les performances de chaque arbitre, suite aux différentes observations, qui ont eu lieu tout au long 
de la saison, et entraînent à des promotions ou à des rétrogradations. Récompense aux meilleurs en les désignant sur les derniers tours des 
coupes.  

Sinon, ce sont 14 examens pratiques qui ont été programmés pour valider ou non l’épreuve officielle d’arbitre. Au terme de cette 
formation, 13 ont été reçus et nommés officiellement (le dernier sera observé début septembre suite indisponibilité pour raisons médicales). 

Aussi, afin de maintenir un suivi théorique, 4 contrôles écrits sont proposés aux arbitres : 2 sur table lors des stages, et 2 à la 
maison. La correction de ces questionnaires est faite par Bernard Coutet, notre ancien président. Un grand MERCI pour ce lourd et pointilleux 
travail. 

Sinon, nous avons poursuivi notre rôle de formateur en aidant nos candidats ligue à être prêts pour officier au niveau supérieur.  
Néanmoins, devant l’exigence demandée (réunions obligatoires), et surtout un comportement digne de répondre au niveau supérieur, 

seuls deux arbitres ont été retenus. En effet, quelques autres arbitres s’étaient portés volontaires pour tenter d’être promus en Ligue, mais 
devant le manque d’assiduité et de travail, ces derniers n’ont pas été retenus par la commission. 
Au titre de Jeune Arbitre de Ligue 

Mathias Figard (Jura Nord) 
 Au titre de Candidat R3 (examen théorique prévu fin juin) 

Timothé Baudot (Bresse Jura Foot) 
Une petite consolation, notre jeune arbitre, Yann Schwab, a été nommé Jeune Arbitre de Ligue, au 01 Janvier, par la passerelle UNSS. 

La pastille académique lui donnait l’équivalence d’officier en Ligue. 
Aussi, il est relevé, en cours de saison, quelques retours (3) d’arbitres de Ligue au niveau  départemental, et c’est un plus pour nos 

compétitions. Peut-être que le niveau supérieur n’est pas celui escompté !!! 
 

Bilan et Conclusion 
 

Une centaine d’arbitres à gérer quotidiennement, avec les désignations générant beaucoup trop de changements, par des 
indisponibilités de plus en plus répétitives pour des motifs futiles, et surtout en dernière minute. Notre groupe « jeune arbitre » est récurrent 
de ces retours inadmissibles. Cette saison est une transition importante pour la suite à maintenir un groupe cohérent et surtout répondant à 
couvrir un maximum de rencontres. 

Au fil de l’eau, les jeunes arbitres, souvent joueurs, se sont « perdus » dans la nature, en terminant la saison avec un groupe de 
moins de 10 arbitres à désigner. Ils étaient 23 en début de saison. 

Un danger guette notre arbitrage départemental. La société de consommation, de zapping, et surtout un manque de rigueur et de 
disponibilité peuvent paraître tentant à certains, mais le maintien de ces jeunes arbitres joueurs sera très difficile pour l’avenir. Quelques 
seniors en font de même. 

Le rôle des clubs, envers leurs propres arbitres, est très important à laisser toute liberté pour arbitrer. De nouveaux candidats 
arrivent, et c’est très bien, mais sur 13 candidats reçus cette saison, 9 sont arbitres joueurs, qu’en sera-t-il de leur disponibilité future ? 

En fin de saison, une enquête a été réalisée. Nous nous rendons compte qu’en moyenne, un arbitre, sur l’ensemble de tous nos 
effectifs et sur les matchs arbitrés, dirige officiellement 16 matchs à la saison. Plus de 50 % ne font pas 20 matchs, et surtout, plus d’un tiers 
n’en fait pas 10. 

Quel intérêt de se glorifier d’avoir 115 arbitres, du niveau départemental, dans notre District pour qu’au final, ils ne répondent pas 
aux exigences demandées pour couvrir leur club (20 matchs, certes avec une mutualisation possible, mais quand l’arbitre est tout seul dans 
un club !!). 

Nous avons, cette saison, continué nos efforts, et notre réflexion, aujourd’hui, pointe à rendre plus attractive cette fonction.  
Nous devons TOUS, instances, clubs, nous rendre responsables de ce fléau et nous devons trouver une parade pour freiner cette 

hémorragie.  
Les clubs seront en première ligne de cette réalité, car nous arriverons, à brève échéance, que certaines rencontres de bon niveau 

ne seront plus couvertes par un officiel. D’ailleurs, c’est ce qui s’est passé chez les jeunes en cette fin de championnat. 
Nos chantiers de gouvernance et de gestion se sont poursuivis pour accompagner nos arbitres devant les évolutions et adaptations 

nécessaires de notre organisation. Ce ne sont pas moins de 40 parrainages qui ont été réalisés. J’en profite pour remercier Patrick et 
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Thomas Monnet pour la gestion et le suivi de ces accompagnements. Mais est-ce nécessaire pour consolider un groupe, nos objectifs, nos 
programmes de formation, de management, pour toujours en assurer la qualité, indispensable au succès de notre Football Départemental ? 

Nous pourrions mettre l’accent sur un accompagnement individualisé de chaque jeune arbitre, mais humainement et financièrement, 
ce n’est pas possible. 

Notre commission continuera à « travailler » pour gérer cette difficulté, mais « gens » du Football, mettons-nous autour d’une table 
et essayons de trouver des solutions. Nous sommes ouverts à toutes propositions. 

Nos instances ont mis en place ce statut « arbitre joueur » dans l’espoir de « grossir » nos effectifs. Mais aujourd’hui, c’est 
l’inverse, c’est un statut « joueur arbitre », car au vu du constat, ces personnes préfèrent privilégier le jeu au sifflet, et la gestion est très 
pénible devant des arbitres officiels qui n’arbitrent plus. 

Sinon, MERCI à toute mon équipe et à ceux qui s’engagent à nos côtés pour que notre commission donne ce qu’il a de meilleur pour 
nos arbitres, licenciés des clubs, pour participer à la construction d’une nouvelle ère, et surtout retrouver un groupe plus solidaire et 
responsable devant l’engagement d’être arbitre. 
  
Bonnes vacances à tous.      
 
Commission du Statut de l’Arbitre – Rapporteur : M. Alain BOUVIER, président 
 

 
 

 Depuis la fusion des Ligues un changement de procédure s’est opéré, les présidents des commissions départementales sont 
convoqués en commission régionale. 
 Rappel : En D4 l’arbitre auxiliaire devant officier au moins 8 matches en tant qu’arbitre central ou de touche (contrôle qui sera 
assuré par le Secrétariat)(AG du 30-6-18 ) 
  

La commission s’est réunie trois fois. 
 Une réunion pour statuer sur la conformité des demandes de mutation (1 cas étudié) 
 2 réunions pour définir la conformité des clubs au regard du statut :  

o 05-09-18 : pour statuer sur les renouvellements : 11 clubs (17 l’an passé) en infraction dont 4 en infraction en troisième 
année ou plus. Un cas de mutation traité 

o 22-2-18 : pour statuer en fonction des candidats reçus à l’examen théorique ; 10 clubs (8 la saison passée) en infraction 
dont 2 en infraction en troisième année ou plus  

Une dernière réunion s’est tenue le 13-6-19 : pour statuer sur le nombre de matches effectués par les arbitres (PV non paru au jour de la 
rédaction de ce rapport) 

 La commission départementale ne traite que les dossiers des arbitres de clubs de District. 
 La réunion de la commission régionale a eu lieu le 12 juin 2019, Didier Vincent, Jean-Louis Monnot et Alain Bouvier y ont participé. 
 
Commission Sportive – Rapporteur : M. Jean-Louis MONNOT, président 
 

 
 

La commission sportive était composée pour cette saison de Pierre Comte, Maurice Farès, Loïc Galli, Jean Pascal Minaro, Jean Louis 
Monnot, Jean Luc Netzer, et Gérard Péréra, 
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Un nouveau membre a intégré la commission : Loïc Galli. 
Deux membres ont quitté la commission : Pauline Tranchard et Nicolas Thabard. Merci à eux pour le travail accompli. 
Engagements : 

 Championnat : 103 équipes engagées pour cette saison contre 105 la saison dernière. 
 Coupe Crédit Mutuel/Sport 2000/Le Progrès : 55 équipes contre 58 la saison précédente, 
 Coupe du Conseil Départemental : 64 équipes contre 63 la saison 2017/2018. Pour la première fois, les équipes de foot loisirs 

avaient la possibilité de s'engager en coupe du Conseil Départemental (une seule équipe s'est engagée : Sirod vétérans. 
            A noter, le non engagement de l'équipe Seniors du Club de Neublans. 
Compétitions : 
Les conditions météorologiques ne nous ont pas été défavorables cette saison. Nous n'avons enregistré aucun forfait général en championnat, 
mais 18 forfaits simples. Cette saison, nous avions des groupes en départemental 3 de 10 équipes.  
En coupe Crédit Mutuel/Sport 2000/Le Progrès, nous avons enregistré 4 forfaits. 
En coupe du Conseil Départemental, nous avons enregistré 3 forfaits. 
Suite à l'AG de Ney, le 30 juin 2018, avait été adoptée la mise en place d'un titre de champion pour chaque division départementale : 2,3, et 4. 
Le premier de départementale 1 étant automatiquement désigné champion. 
Lors de cette même assemblée générale, il a été adopté la mise en place de Play off pour les équipes de départementales 3 et 4. Nous avons 
enregistré très peu d'inscrits pour ces play off et énormément de forfaits. Faut-il continuer ou arrêter ? Ce sujet sera à l'ordre du jour de la 
prochaine AG, le 22 juin. 
Palmarès : 
Les champions des groupes respectifs sont  « sous réserve des éventuelles procédures en cours » : 

 départemental 1 : Rochefort Amange 1. 
 départemental 2 : Groupe A : Sirod 1 – Groupe B : Dole Crissey 1. 
 départemental 3 : Groupe A : La Joux 2 – Groupe B : Poligny Grimond 2 – Groupe C : Mont sous Vaudrey 2 . 
 départemental 4 : Groupe A : Jura Lacs 3 – Groupe B : Macornay 2 – Groupe C : Mont sous Vaudrey 3 – Groupe D : Gevry 2. 

Les champions sont : 
 départemental 4 : Macornay 2, 
 départemental 3 : La Joux 2, 
 départemental 2 : le match n'a pas encore eu lieu à l’heure de la rédaction de ce document 
 départemental 1 : Rochefort Amange. 

Pour la coupe du Crédit Mutuel/Sport 2000/Le Progrès, le vainqueur est Jura Stad 
Pour la coupe du Conseil Départemantal, le vainqueur est Rahon 
Félicitations à tous les lauréats. 
Point faible :  
La procédure des matchs remis, ou forfaits, n'est toujours pas respectée. Pourtant, elle est sur le site et «  Jur@Hebd » toutes les semaines. 
Remerciements : 

 A mes collègues de la commission pour leur présence aux réunions et pour le travail effectué. 
  A Sylvain Mazzola, pour les désignations des arbitres, tâche qui n'est pas toujours facile. 
 Aux membres du Comité Directeur qui ont assuré les permanences hivernales le dimanche matin (on retrouve souvent les mêmes). 
  

A Marie Pierre et Isabelle 
 
Pôle des Pratiques – Rapporteur : M. Nicolas THABARD 
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Cette saison a vu la mise en place d’une nouvelle organisation au niveau des commissions Féminines, Jeunes et Futsal avec un 
regroupement de ces commissions au sein d’un même pôle. Cette organisation permet une harmonisation des calendriers et des actions. 
Néanmoins, la nouveauté des personnes responsables n’a pas permis un fonctionnement optimum mais a permis surtout de faire un état des 
lieux qui nous permettra de mieux travailler l’an prochain. 

Je tiens d’ailleurs à remercier l’ensemble des bénévoles des commissions qui outre le travail en réunion ont toujours été présents 
en nombre et en qualité sur toutes les actions événementielles, qui avec la coupe du Monde Féminine ont été nombreuses cette saison. 
Un grand merci également aux secrétaires du District, Isabelle et Marie Pierre qui ont été d’un support précieux dans cette année de prise de 
fonctions. 

Je n’oublierai pas non plus Clément JAILLET, notre CTD-DAP avec qui nous avons travaillé en bonne intelligence dans l’intérêt des 
clubs et du développement de notre pratique dans un excellent état d’esprit. 
Le pôle a été organisé en 4 axes :  
- Axe futsal, dirigé par Jean Pascal MINARO qui gère toute la partie hivernale (compte rendu sous Futsal) 
- Axe Animation, dirigé par Thierry BONJOUR qui gère tout le foot des U7/U9/U11 
- Axe Jeunes, dirigé par Emmanuel ANGONIN qui gère les catégories U13 à U18 
- Axe Féminines, dirigé par Nicolas THABARD, qui gère toute la pratique féminine dans le District. 

Axe animation 
U7 ET U9 

Pas de gros changements dans l’organisation par rapport aux saisons précédentes. La mise en place des plateaux U7 et U9 par les 
clubs est toujours une pratique appréciée et efficace. 
En termes d’engagements, nous avions 95 équipes U7 et 115 U9. 
Enfin, la JND du 25/05 à Bletterans avec 77 équipes U9 et 61 équipes U7 affichait son meilleur taux de présence depuis 2015. 
A noter aussi le retour de la journée Téléthon à Jura Parc pour les U9 
U11 
La nouveauté cette année était le retour à une organisation à 2 phases. 
115 équipes engagées et 2 forfaits généraux 
Le festival U11 du 18/05 s’est déroulé sans problème sous l’égide de la Coupe du Monde féminine à Lons le Saunier  

Axe Jeunes 
Cette saison voyait la mise en place de la réforme voulue par la ligue avec notamment la prise en compte de critères structurels en 

plus du sportif pour établir les classements et une montée en inter secteurs à l’issue de la phase 1 pour les meilleures équipes. 
U13  
3 niveaux en première phase avec 8 équipes en D1, 24 en D2 et 24 en D3 soit 56 équipes 
2 niveaux en seconde phase avec 20 équipes en D1 et 30 en D2. 
Le Festival U13 s’est déroulé sous forme de 2 journées de qualification et une journée finale le 06/04 à Champagnole avec 16 équipes. Jura 
Sud et Jura Dolois ont gagné leur place en finale régionale. 
U15 
2 niveaux en 1ere phase avec 6 équipes en D1 et 25 en D2  
2 niveaux en seconde phase avec 12 équipes en D1 et 19 en D2 
A noter en 2nde phase, l’établissement d’une poule regroupant l’ensemble des 8 équipes à 8. 
Pour la coupe à 11, 4 tours ont été nécessaires avant la finale du 08/06 à Mouchard qui a vu Jura Sud s’imposer devant Champagnole 2 buts à 
1. 
Pour la coupe à 8, nous avons adopté un schéma plus classique avec les 8 équipes engagées et la finale a vu Gevry s’imposer 2/1 devant PS 
Dole Crissey. 
U18 
2 niveaux en 1ere phase avec 6 équipes en D1 et 23 en D2 
2 niveaux en 2nde phase avec 12 équipes en D1 et 15 en D2 
Aucune équipe à 8 ne s’est engagée. 
Pour la coupe, 4 tours ont été nécessaires avant la finale du 08/06 à Mouchard qui a vu Jura Dolois s’imposer devant Jura Lacs aux tirs aux 
buts après un score final de 4 buts partout. 
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Axe Féminines 
Seniors F 
12 équipes engagées en première phase avec constitution de 2 groupes géographiques 
14 équipes engagées en 2nde phase avec constitution de 2 groupes de niveaux. A noter : 1 forfait général 
Pour la coupe, compte tenu du nombre d’équipes nous avons adopté un schéma classique et la finale verra s’opposer le 15/06 à Champagnole, 
l’entente Ney/Champagnole contre Jura Nord. 
U18F 
4 équipes engagées en 1ere phase. 
En 2nde phase, nous avons intégré 2 équipes de Cote d’Or, permettant ainsi de proposer un championnat plus conséquent. 
Pour la coupe, la finale opposera Jura Dolois à Jura Lacs 
U15F 
7 équipes engagées en 1ere phase et 8 en seconde 
Pour la coupe, la finale opposera Jura Centre à Jura Sud. 
U13F 
Cette catégorie a été mise en place sur la seconde phase et regroupait 6 équipes. Un début encourageant pour une catégorie amenée à se 
développer encore plus 
Les équipes ont également participé à la finale du Festival U13 le même jour et sur le même site que les garçons. Les équipes de Jura Centre 
et Jura Dolois se sont qualifiées pour la finale régionale. 
U9F 
Lors de la seconde phase, 3 plateaux uniquement féminins, regroupant les 6 équipes inscrites ont permis aux jeunes de pouvoir participer 
entre elles. Un début encourageant, conforté par le succès des Samedis du Foot Féminin. 
Samedis du Foot Féminin 
En cette année de Coupe du Monde, l’idée était simple ; Regrouper sur un même site plusieurs fois dans la saison, l’ensemble des filles du 
Département pour leur proposer une activité dédiée. Chaque licenciée pouvait inviter des non licenciées et un tirage au sort sur chaque 
rendez-vous permettrait à 7 chanceuses d’assister à une ½ finale de la Coupe du Monde à Lyon.. 
Les filles U8 à U12 étaient regroupées d’un côté et les U12 à U15 de l’autre. 
Ces journées ont été une réussite puisque pas moins de 100 filles étaient présentes sur chaque rdv qui proposait du foot à 5 et des activités 
ludiques. 
Ces journées ont demandé une importante mobilisation humaine et logistique de la part des membres du District que je tiens à féliciter une 
nouvelle fois. 
 
 
Commission Technique – Rapporteur : M. Jean-Claude CLERC, président 
 

 
 

Composée de 15 membres dont les 2 CT, la commission s’est réunie 5 fois en réunion cette année. Elle a été très active sur tous les 
rassemblements techniques mais aussi sur les journées événementielles organisées par le district. 

FORMATION DES EDUCATEURS et DES EDUCATRICES 
 

77 MODULE U9  16 MODULE U17/U19 
31 MODULE U11  16 MODULE SENIORS  
11 MODULE U13  10 MODULE CFF4 
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19 MODULE U15  A venir MODULE U7 
0 MODULE GB  12 MODULE FUTSAL 

 
A noter également que 12 éducateurs étaient en formation BMF, 2 éducateurs en formation BEF. 

PREFORMATION 
PPF : PLAN DE PERFORMANCE FEDERAL 

MASCULIN : Actions departmentalism 
 
DETECTIONS U15 (Nés en 2004) : 
- Match Pré-selection 03/10/2018 à Champagnole 
- Match Sélection 07/11/2018 (39/71) à Sagy (71). 

DETECTIONS U14 (Nés en 2005) : 
- CPD 30/10/2018 Champagnole  
- CPD 28/11/2018 Poligny  
- Stage secteur 39/71 : 22/12/2018 à Mâcon (71). 
- Match 39/71 : 03/04 (16 joueurs) à Lons. 

DETECTIONS U13 (Nés en 2006) : 

- CPD 25/10/2018 à Champagnole  
- CPD 21/11/2018 à Poligny  
- CPD 12/12/2018 à Poligny  
- Stage Secteur 39/71 : 18 et 19/02/2019 à Mâcon 
- Match amical U13G : Mercredi 10/04/2019 à Lons 

CENTRE DE PERFECTIONNEMENTS U12 (Nés en 2007) : 
- CPD 23/10/2018 Champagnole (2 vagues de joueurs sur la journée) 
- CPD 23/01/2019 à Poligny 
- CPD 01/03/2019 à Champagnole 
- CPD 25/04/2019 à Lons 
- Stage secteur 39/71 : 22 et 23/06/2019 à Bellecin 

DETECTIONS U18/U15 FUTSAL : 
- Observations plateaux par les membres de la commission. 
- Interdistrict : Mardi 19/02/2019 (lieu : secteur Besançon). 

PREFORMATION 
PPF : PLAN DE PERFORMANCE FEDERAL 

FEMININ 
RASSEMBLEMENTS U12F-U13F 
- CPD Vendredi 26/10/2018 à Champagnole 
- CPD Jeudi 21/02/2019 à Lons 
- Stage Secteur 39/71 : Mercredi 13/03/2019 à Sagy 
- CPD Vendredi 26/04/2019 à Lons 

                                                                                                                                                                    
RASSEMBLEMENTS U14F-U15F 
- CPD U14F et U15F : Lundi 22 octobre 2018 à Champagnole 
- Rassemblements de secteurs : U14F / U15F (avec Saône et Loire) : 07/11/2018 à Sagy (71) 
- Match amical U14F : Mercredi 10/04/2019 à Lons 
- Interlique U14F 18 au 20/06/2019 
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Informations Commission technique 
Les nombreux rassemblements ont tous été encadrés par les membres de la commission technique. 
Un grand merci à tous les membres de la commission pour leurs implications sur les actions techniques mais aussi sur leurs investissements 
sur les journées événementielles de la commission « axe des jeunes ». 
 
A ce jour, 5 jurassiens U13 sont au dernier tour du concours pour l’entrée au Pôle Espoirs de Dijon pour la saison prochaine. 
 
Commission en Milieu Scolaire – Rapporteur : M. Eric PATENAT, président 
 

 
 

Cette commission s’est réunie le 08 octobre 2018, afin de mettre en place les cycles du concours «  foot à l’école » dans les écoles 
demandeuses. 

Nous avons fait le point sur les sections sportives collèges et lycées. Pour clôturer cette saison la dernière réunion aura lieu le 04 
juillet 2019. 

A ce jour une nouvelle section sportive football s’ouvre au lycée Jacques Duhamel de Dole avec comme club support Jura Dolois 
Foot. Les lycéens pourront continuer leurs études sur le bassin Dolois. 
SECTIONS SPORTIVES : 
4 sections collèges (Jeanne d’Arc Champagnole, Mont-Roland Dole, Saint-Exupéry Lons, la Maitrise St-Claude) 
1 section lycée (Paul Emile Victor Champagnole)  
L’effectif est d’environ 130 élèves pour tous ces établissements. 
RASSEMBLEMENTS DES SECTIONS : 
5 rassemblements : 2 en automne, 1 futsal, 2 au printemps permettent de se rencontrer entre sections. 
QUINZAINE DU FOOT : 
Toutes les sections sportives des collèges et lycées Jurassiens ont participé à ce concours. 
Le lycée Montciel de Lons, a non seulement participé à ce concours mais a aussi organisé un tournoi civisme. Les intervenants étaient : la 
gendarmerie, les pompiers, les douanes et la préfecture. 
Le district était partenaire de cette journée, des ateliers arbitrage, féminisation ont été déployés. 
La gendarmerie a informé le public  par un atelier recrutement. 
Cette journée a été récompensée en se classant 2ème au niveau académique. 
INTERVENTION EN MILIEU SCOLAIRE : 
Concours foot à l’école. 
Les écoles de Rahon, Bernard Clavel Lons, Mont-sous-Vaudrey, Vadans, Jeanne d’Arc Lons, ST Ursule Dole, Rochebelle Dole, Ruffey-sur-Seille, 
Coteau-du-Lizon, Dammartin, Archelange, Moissey, ont participé à ce concours. 
La production statique a été remportée par l’école de Dammartin, quant à la production dynamique elle a été attribuée à l’école d’Archelange. 
Ces 2 écoles ont été retenues pour concourir au niveau national. 
Un seul cycle (Mignovillard), école Bonlieu a eu lieu sans inscription au concours foot à l’école. Cette classe ne bénéficiera pas de la dotation 
FFF. 
 
Merci à toutes les personnes qui se sont investies dans cette commission. 
 
 
 
 
 
 
 



 

Commission 
 

      

 
 
de 24 % / 2017
 
 
 

 

1 er avertissement

2 éme avertissement

3 éme avertissement

Exclusions directes

Divers

Auditio

Instructions
 

  
 
 
représente

 
blancs, nous notons une augmentation de 8 % des sanctions. Les comportements d'indiscipline étant plus graves cela entraîne une hau
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Commission Discipline

 Ce bilan ne prend pas en
 Néanmoins la commission de discipline après 
de 24 % / 2017-18) pour le

 Les sanctions s'établissent comme suit

1 er avertissement 

avertissement

3 éme avertissement

Exclusions directes

Divers 

Auditions 

Instructions 

  La mise en place du carton blanc pour les 2 motifs suivant
   - Retarder la reprise du jeu
  - Manifester sa désapprobation en paroles ou en actes
représente 458 sanctions selon le diagramme suivant

 En comparaison avec l'a
, nous notons une augmentation de 8 % des sanctions. Les comportements d'indiscipline étant plus graves cela entraîne une hau
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Discipline – Rapporteur

prend pas en compte des journées des finales coupe jeunes et seniors.
Néanmoins la commission de discipline après 

18) pour les 1079 ( 1197 An

Les sanctions s'établissent comme suit

 

avertissement 

3 éme avertissement 

Exclusions directes 

La mise en place du carton blanc pour les 2 motifs suivant
Retarder la reprise du jeu
Manifester sa désapprobation en paroles ou en actes

sanctions selon le diagramme suivant

En comparaison avec l'année précédente, si globalement le nombre d'avertissement
, nous notons une augmentation de 8 % des sanctions. Les comportements d'indiscipline étant plus graves cela entraîne une hau
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Rapporteur : M. 

Point sur les travaux de la commission de disciplin

compte des journées des finales coupe jeunes et seniors.
Néanmoins la commission de discipline après 

( 1197 An-1 ) rencontres jouées.

Les sanctions s'établissent comme suit :

La mise en place du carton blanc pour les 2 motifs suivant
Retarder la reprise du jeu 
Manifester sa désapprobation en paroles ou en actes

sanctions selon le diagramme suivant

nnée précédente, si globalement le nombre d'avertissement
, nous notons une augmentation de 8 % des sanctions. Les comportements d'indiscipline étant plus graves cela entraîne une hau

129
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: M. Denis JACQUES

Point sur les travaux de la commission de disciplin

compte des journées des finales coupe jeunes et seniors.
Néanmoins la commission de discipline après 36 (33 saison précédente) réunions a ouvert et examiné 

rencontres jouées.

: 

Année 2018/2019

1590

492

138

166

49

13 

2 

La mise en place du carton blanc pour les 2 motifs suivant

Manifester sa désapprobation en paroles ou en actes
sanctions selon le diagramme suivant 

nnée précédente, si globalement le nombre d'avertissement
, nous notons une augmentation de 8 % des sanctions. Les comportements d'indiscipline étant plus graves cela entraîne une hau

61

REPARTITION

2019 

Denis JACQUES, président

Point sur les travaux de la commission de disciplin

compte des journées des finales coupe jeunes et seniors.
(33 saison précédente) réunions a ouvert et examiné 

rencontres jouées. 

Année 2018/2019 

1590 

492 

138 

166 

49 

 

 

La mise en place du carton blanc pour les 2 motifs suivant 

Manifester sa désapprobation en paroles ou en actes 

nnée précédente, si globalement le nombre d'avertissement
, nous notons une augmentation de 8 % des sanctions. Les comportements d'indiscipline étant plus graves cela entraîne une hau

136

61 41

REPARTITION

, président 

 

Point sur les travaux de la commission de discipline au 6 Juin 2019

compte des journées des finales coupe jeunes et seniors. 
(33 saison précédente) réunions a ouvert et examiné 

nnée précédente, si globalement le nombre d'avertissement
, nous notons une augmentation de 8 % des sanctions. Les comportements d'indiscipline étant plus graves cela entraîne une hau

42

49

REPARTITION

e au 6 Juin 2019

 
(33 saison précédente) réunions a ouvert et examiné 

Année 2017/2018

1652 

573 

207 

143 

82 

17 

6 

nnée précédente, si globalement le nombre d'avertissements a baissé, en ajoutant le nombre de carton
, nous notons une augmentation de 8 % des sanctions. Les comportements d'indiscipline étant plus graves cela entraîne une hau

D1

D2

D3

D4

Coupes

Jeunes

e au 6 Juin 2019 

(33 saison précédente) réunions a ouvert et examiné 155 dossiers (soit une hausse 

Année 2017/2018 

 

 

 

 

 

 

 

a baissé, en ajoutant le nombre de carton
, nous notons une augmentation de 8 % des sanctions. Les comportements d'indiscipline étant plus graves cela entraîne une hau

D1

D2

D3

D4

Coupes

Jeunes

dossiers (soit une hausse 

a baissé, en ajoutant le nombre de carton
, nous notons une augmentation de 8 % des sanctions. Les comportements d'indiscipline étant plus graves cela entraîne une hau

dossiers (soit une hausse 

a baissé, en ajoutant le nombre de cartons 
, nous notons une augmentation de 8 % des sanctions. Les comportements d'indiscipline étant plus graves cela entraîne une hausse 
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des exclusions de 16 %. 

 Le manque de respect de la fonction arbitrale officielle et bénévole est toujours aussi important. 
 Les mauvaises utilisations de la FMI ne nous permettre pas de bien statuer sur les sanctions à prendre.           
  Ne pas oublier que les membres de la commission ne sont pas présents à la rencontre et qu'il est essentiel d'avoir des 
informations impartiales, complètes et précises pour qualifier les faits et les sanctionner justement.   
  La diffusion du  document du classement Fair-play sera validée et diffusée à la rentrée de la prochaine saison. Les clubs concernés 
seront récompensés à la journée des bénévoles au mois de Janvier 2020. 
 Je tiens à remercier tous les membres de la commission qui œuvrent bénévolement tous les jeudis soirs. J'invite les personnes 
intéressées à intégrer notre groupe à se faire connaître, ils et elles seront les bienvenu(e)s. 
 
 Bonnes vacances à tous. 
      

Commission Appel – Rapporteur : M. Alain BOUVIER, président 
 

 
 

 Au cours de la saison, la Commission d'appel, composée de Pierre JALLEY (vice-président), Sonia RIGAUD (secrétaire) et  des  
Membres : Mme PRENTOUT Céline; Mrs  Bernard CHAVANT, DALLOZ Michel, DEBOVE Gérard, GRAND Jean-Luc,  PETOT Jean-Louis (représentant 
des arbitres) s'est réunie 5 fois. (6 fois en 2017-18) 
  
 Nous avons eu à traiter 6 dossiers disciplinaires et 1 dossier réglementaire contre 4 dossiers disciplinaires et 4 dossiers 
réglementaires la saison précédente. (Mais la saison n’est pas terminée une réunion est prévue pour traiter 2 dossiers disciplinaires) 
 Rappel : Pour les sanctions disciplinaires en cas d’appel incident du Comité Directeur les sanctions peuvent être amplifiées.  
 
  Aucun dossier n’a fait l’objet d’un appel auprès de la Ligue. 
   Merci à mes collègues de la Commission pour leur collaboration  
  
  Bonnes vacances  
 
Commission Règlements – Rapporteur : M. Michel MONIOTTE, président 
 

 
 

La commission s'est réunie 8 fois au cours de la saison (6 plénières et 2 restreintes), Reste une réunion planifiée le 19 juin 

Elle a enregistré : 
- 59 forfaits simples et 5 forfaits généraux 
-  6 réserves non confirmées,  
- 11 joueurs  ou dirigeants suspendus,  
- 33 défauts FMI 
-  29 forfaits futsal. 
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Elle a traité : 
- 15 réserves confirmées,  
- 6 dossiers divers,  
- 7 matchs arrêtés,  
- 3 réclamations d'après match. 

 
Commission CDTIS – Rapporteur : M. Michel MONIOTTE, président 
 
Au cours de la saison 2018-2019, la commission  
- a contrôlé les éclairages de 25 terrains jurassiens, 
- a visité 12 terrains et vestiaires pour confirmation de classement  et contrôlé quelques installations pour finaliser les dossiers FAFA. 

Merci à Jean-Luc Netzer qui est venu renforcer la CDTIS. 
 

Commission Relation Clubs – Rapporteur : M. Bernard FAUVEY, président 
 

 
 

 La commission ne s'est pas réunie au cours de la saison. Elle n'a pas été sollicitée par les clubs, et ne s'est pas saisie de situations 
difficiles comme elle l'avait fait les années précédentes. 

  C'est toujours une démarche délicate d'intervenir dans un club qui ne l'a pas demandé.  Si elle le fait, c' est avec  l'intention de l' 
aider et de le soutenir ; mais les dirigeants ne le vivent-ils pas comme une intrusion susceptible de révéler leurs limites à dépasser eux-
mêmes leurs problèmes ? Le District est d'abord à l'écoute et au service des clubs jurassiens; il reste vigilant  et garant de leur bonne 
marche et de leur survie, tout en respectant leur autonomie de gestion et leurs décisions. La commission reste disponible dans ses missions 
de conseil, de médiation, de soutien et d'accompagnement. Elle veille au respect des valeurs du football, à l'éthique. En initiant l'opération « le 
club où il fait bon aller jouer », elle  a voulu inviter tous les acteurs de chaque match à entretenir des relations des plus respectueuses et 
conviviales dès l'accueil de l'équipe visiteuse, pour permettre le bon déroulement de la rencontre. 
 
 
Axe Futsal du pôle des pratiques – Rapporteur : M. Jean-Pascal MINARO, président 
 

 
                                 

 2014-15   U 7   U9   U 11   U 
13 

  
U15 

  CH U 
15 

   U 
18 

 CH 
U18  Senior G  Senior 

F 
 U 
17 F 

 U 13 
F  TOTAL 

 38 54 55 47 25 28 15 25 20 10 9 0 326 

              
2015-16   U 7   U9   U 11   U 

13 
  
U15 

  CH U 
15 

   U 
18 

 CH 
U18  Senior G  Senior 

F 
 U 
17 F 

 U 13 
F  TOTAL 

 35 61 59 57 27 30 24 25 22 13 10 5 365    39  
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2016-17   U 7   U9   U 11   U 
13 

  
U15 

  CH U 
15 

   U 
18 

 CH 
U18  Senior G  Senior 

F 
 U 
18 F 

 U 13 
F  TOTAL - 32 

 34 51 47 64 35 0 30 0 26 11 10 0 313 

2017-2018   U 7   U9   U 11 
  U 
13 

  
U15 

  CH U 
15 

   U 
18 

 CH 
U18  Senior G 

 Senior 
F 

 U 18 
F 

 U 14 
F  TOTAL 

33 52 49 48 35 0 30 0 26 13 10 5 301 -12 

2018-2019   U 7   U9   U 11   U 
13 

  
U15 

  CH U 
15 

   U 
18 

 CH 
U18  Senior G  Senior 

F 
 U 18 
F 

 U 13 
F  TOTAL 

17 
46 68 56 46 27 0 26 0 22 12 7 8 318 

 
 
 
VAINQUEURS U13 JURA STAD 

2018-2019 U15 G CHAMPAGNOLE 
U15 F GJ JURA CENTRE 
U18 G JURA NORD 
U18 F JURA SUD 

Senior F JURA SUD   
Senior G JURA STAD 

 
29 forfaits ont été enregistrés : U9 : 10 ; U11 : 3 ; U13 : 5 ; U15 : 1 ; U18 : 3 ; SeG : 3 ; U15F : 1 ; U18F : 2 et SeF : 2 
Cette saison, 46 clubs et Groupement Jeunes ont participé à la pratique du FUTSAL. 

Nous avons utilisé 24 gymnases. 

La commission remercie  les Com-Com, Mairies et les clubs pour leur investissement  
 Merci aux membres de la commission FUTSAL , membres du District et aux bénévoles des clubs  
 Nous constatons une meilleure  pratique de ce sport d'année en année. 

 

 
 
Commission Honneur et Récompenses – Rapporteur : M. Jean-Louis MONNOT, président 
 

 
 

La commission Honneur et Récompenses est constituée par les membres du bureau du District : Alain Bouvier – Didier Buatois – 
Denis Jacques – Jean Louis Monnot – Michel Sornay – Nicolas Thabart – Didier Vincent. 

Le samedi 19 janvier a eu lieu la 8ème édition des Passionnés du Foot à la salle des fêtes de Domblans : 185 personnes y ont 
participé. 
Au cours de cette journée, de nombreuses récompenses ont été remises. 
29 médailles du District furent remises aux bénévoles du Football Jurassien : 

 Or : Jean Louis Monnot. 
 Vermeil : Gérard Debove et Didier Vincent (tous deux de la promotion 2018) - Jean François Adarbes – Pierre Jalley – Yves Landry – 

Paul Meunier. 
 Argent : Jean Yves Journot (promotion 2015) – Dominique Todeschini (promotion 2017) – Jean Pierre Berrod – Jean Claude Clerc – 

Denis Jacques – Jean Marie Jacquot – Laurent Paget – Jean Louis Vincent.  



 

 

Egalement a été honorée la millième licenciée féminine du District
Il y a eu la remise des récompenses Fair Play

 
 
 

Les Clubs ont reçu leurs récompenses «
 
 
 
 

Lons PTT et Sirod qui classent leurs 2 équipes Seniors.

Hilers –

Roland Courtout 
Royer. 

jaune, voir rouge.

Claude Thabard

personne à désigner 

Commission 

2018/2019 a été
- 

- 
Des réunions de secteur ont été réalisées sur tout le territoire. Une action de sensibilisat

des championnes à Dole le 27/04/2019. Une autre action de sensibilisation se déroulera le 15/06/2019 lors du Mondialito à Cha
Notre commission a un rôle de référent auprès des clubs afin de mener des
auxiliaires et référent en arbitrage). A ce titre, nous nous tenons à disposition des clubs pour tout renseignement sur la pr
l’arbitrage afin d’assurer un lien efficace entre les i
des clubs à leur demande.
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 Bronze : Thierry Blangis (promotion 2018) 
Bougaud – Denis Bride 
Prost – Christophe Thevenot.

Egalement a été honorée la millième licenciée féminine du District
Il y a eu la remise des récompenses Fair Play

 Départemental 1
 Départemental 2
 Départemental 3

Les Clubs ont reçu leurs récompenses «
 Départemental 1
 Départemental 2
 Départementel 3
 Départemental 4

Moissey 2 - 
Lons PTT et Sirod qui classent leurs 2 équipes Seniors.

Les arbitres Majors du District ont également été honorés
– Laurent Michaud.

Pour la première fois, les arbitre
Roland Courtout – Jean Luc Grand 

 
Dommage que, pour la 

jaune, voir rouge. 
Merci aux membres du Comité Directeur et autres qui s'investissent lors de cette journée afin d'en assurer la réussite.
Au cours de l

Claude Thabard lesquels ont participé à la journée à la 
Seront mis égalemen

personne à désigner 
Félicitations à toutes les personnes qui ont été récompensées, ainsi que les Clubs, durant cett
 
Je vous souhaite un bon été.
 

Commission CDPA

Après 2 saisons de «
2018/2019 a été marquée par le lancement de 2 nouvelles initiatives de notre part: 

 envoi d'un courrier aux clubs pour lesquels un licencié a officié en tant qu'arbitre UNSS durant l'année scolaire précédente.
d'un courrier aux responsables AS des établissements sc

 envoi d'un courrier à l'ensemble des clubs pour remettre à l'honneur le statut d'arbitre auxiliaire. 
Des réunions de secteur ont été réalisées sur tout le territoire. Une action de sensibilisat

des championnes à Dole le 27/04/2019. Une autre action de sensibilisation se déroulera le 15/06/2019 lors du Mondialito à Cha
Notre commission a un rôle de référent auprès des clubs afin de mener des
auxiliaires et référent en arbitrage). A ce titre, nous nous tenons à disposition des clubs pour tout renseignement sur la pr
l’arbitrage afin d’assurer un lien efficace entre les i
des clubs à leur demande.
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: Thierry Blangis (promotion 2018) 
Denis Bride – Marcel Cattenoz 

Christophe Thevenot.
Egalement a été honorée la millième licenciée féminine du District
Il y a eu la remise des récompenses Fair Play

Départemental 1 : Triangle d'or 2
Départemental 2 : Haut Jura 1
Départemental 3 : Beaufort 2

Les Clubs ont reçu leurs récompenses «
Départemental 1 : Crotenay Combe d'Ain 1
Départemental 2 : Sirod 1, 
Départementel 3 : Andelot OC 1
Départemental 4 : Sirod 2

 Félicitations au Club de Foucherans pour qui les 3 équipes seniors sont récompensées, et, également aux Cl
Lons PTT et Sirod qui classent leurs 2 équipes Seniors.

Les arbitres Majors du District ont également été honorés
Laurent Michaud. 
Pour la première fois, les arbitre

Jean Luc Grand –

Dommage que, pour la remise de leurs récompenses, les arbitres soient aussi peu nombreux. Je pense qu'ils méritent un carton 

Merci aux membres du Comité Directeur et autres qui s'investissent lors de cette journée afin d'en assurer la réussite.
Au cours de la saison, d'autres personnes ont été récompensées

lesquels ont participé à la journée à la 
Seront mis également à l'honneur

personne à désigner au titre des Bénévoles du mois
Félicitations à toutes les personnes qui ont été récompensées, ainsi que les Clubs, durant cett

Je vous souhaite un bon été.

CDPA – Rapporteur

Après 2 saisons de « sommeil
marquée par le lancement de 2 nouvelles initiatives de notre part: 

envoi d'un courrier aux clubs pour lesquels un licencié a officié en tant qu'arbitre UNSS durant l'année scolaire précédente.
d'un courrier aux responsables AS des établissements sc
nvoi d'un courrier à l'ensemble des clubs pour remettre à l'honneur le statut d'arbitre auxiliaire. 

Des réunions de secteur ont été réalisées sur tout le territoire. Une action de sensibilisat
des championnes à Dole le 27/04/2019. Une autre action de sensibilisation se déroulera le 15/06/2019 lors du Mondialito à Cha
Notre commission a un rôle de référent auprès des clubs afin de mener des
auxiliaires et référent en arbitrage). A ce titre, nous nous tenons à disposition des clubs pour tout renseignement sur la pr
l’arbitrage afin d’assurer un lien efficace entre les i
des clubs à leur demande. 
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: Thierry Blangis (promotion 2018) 
Marcel Cattenoz 

Christophe Thevenot. 
Egalement a été honorée la millième licenciée féminine du District
Il y a eu la remise des récompenses Fair Play : 

: Triangle d'or 2, Crotenay Combe d'Ain 1
: Haut Jura 1, Sirod 1, Lons RC 3
: Beaufort 2, La Ferté 1, 

Les Clubs ont reçu leurs récompenses « du Club où il fait bon aller jouer
Crotenay Combe d'Ain 1

, Morbier 2, Foucherans 2
Andelot OC 1, Grand Lons PTT 1

, Arinthod 2, Grand Lons PTT 2
Félicitations au Club de Foucherans pour qui les 3 équipes seniors sont récompensées, et, également aux Cl

Lons PTT et Sirod qui classent leurs 2 équipes Seniors.
Les arbitres Majors du District ont également été honorés

Pour la première fois, les arbitres ayant 15 ans d'arbitrage ont été récompensés par le District
– Paul Ikollo N Doumbe 

remise de leurs récompenses, les arbitres soient aussi peu nombreux. Je pense qu'ils méritent un carton 

Merci aux membres du Comité Directeur et autres qui s'investissent lors de cette journée afin d'en assurer la réussite.
a saison, d'autres personnes ont été récompensées

lesquels ont participé à la journée à la 
t à l'honneur :  Nicole Lamouret

Bénévoles du mois
Félicitations à toutes les personnes qui ont été récompensées, ainsi que les Clubs, durant cett

Je vous souhaite un bon été. 

Rapporteur : M. Valentin THERY

sommeil », nous avons souhaité redynamiser la commission de promotion de l’arbitrage. Cette saison 
marquée par le lancement de 2 nouvelles initiatives de notre part: 

envoi d'un courrier aux clubs pour lesquels un licencié a officié en tant qu'arbitre UNSS durant l'année scolaire précédente.
d'un courrier aux responsables AS des établissements sc
nvoi d'un courrier à l'ensemble des clubs pour remettre à l'honneur le statut d'arbitre auxiliaire. 

Des réunions de secteur ont été réalisées sur tout le territoire. Une action de sensibilisat
des championnes à Dole le 27/04/2019. Une autre action de sensibilisation se déroulera le 15/06/2019 lors du Mondialito à Cha
Notre commission a un rôle de référent auprès des clubs afin de mener des
auxiliaires et référent en arbitrage). A ce titre, nous nous tenons à disposition des clubs pour tout renseignement sur la pr
l’arbitrage afin d’assurer un lien efficace entre les i

Rapports activités commission 2018-2019

: Thierry Blangis (promotion 2018) – Patricia Baudot 
Marcel Cattenoz – Loïc Magdeleine 

Egalement a été honorée la millième licenciée féminine du District

Crotenay Combe d'Ain 1
Lons RC 3 
, Rochefort Amange 2

du Club où il fait bon aller jouer
Crotenay Combe d'Ain 1, Foucherans 1

Foucherans 2, Plaine 39 1
Grand Lons PTT 1, Plateau 

Grand Lons PTT 2
Félicitations au Club de Foucherans pour qui les 3 équipes seniors sont récompensées, et, également aux Cl

Lons PTT et Sirod qui classent leurs 2 équipes Seniors. 
Les arbitres Majors du District ont également été honorés

s ayant 15 ans d'arbitrage ont été récompensés par le District
Paul Ikollo N Doumbe – Frédéric Monnier 

remise de leurs récompenses, les arbitres soient aussi peu nombreux. Je pense qu'ils méritent un carton 

Merci aux membres du Comité Directeur et autres qui s'investissent lors de cette journée afin d'en assurer la réussite.
a saison, d'autres personnes ont été récompensées

lesquels ont participé à la journée à la journée nationale des bénévoles, à Paris, le samedi 27 avril
:  Nicole Lamouret, Isabelle Villet

Bénévoles du mois. 
Félicitations à toutes les personnes qui ont été récompensées, ainsi que les Clubs, durant cett

Valentin THERY

», nous avons souhaité redynamiser la commission de promotion de l’arbitrage. Cette saison 
marquée par le lancement de 2 nouvelles initiatives de notre part: 

envoi d'un courrier aux clubs pour lesquels un licencié a officié en tant qu'arbitre UNSS durant l'année scolaire précédente.
d'un courrier aux responsables AS des établissements sc
nvoi d'un courrier à l'ensemble des clubs pour remettre à l'honneur le statut d'arbitre auxiliaire. 

Des réunions de secteur ont été réalisées sur tout le territoire. Une action de sensibilisat
des championnes à Dole le 27/04/2019. Une autre action de sensibilisation se déroulera le 15/06/2019 lors du Mondialito à Cha
Notre commission a un rôle de référent auprès des clubs afin de mener des
auxiliaires et référent en arbitrage). A ce titre, nous nous tenons à disposition des clubs pour tout renseignement sur la pr
l’arbitrage afin d’assurer un lien efficace entre les instances et la «

2019 

Patricia Baudot – Carole Sauldubois 
Loïc Magdeleine – Jean Pascal Minaro 

Egalement a été honorée la millième licenciée féminine du District : Luna Gransborne du Club de Ju

Crotenay Combe d'Ain 1 

Rochefort Amange 2, Cernans 1
du Club où il fait bon aller jouer » :  

Foucherans 1 
Plaine 39 1 

Plateau 39 1, Perrigny Conliège 1
Grand Lons PTT 2, Poligny Grimont

Félicitations au Club de Foucherans pour qui les 3 équipes seniors sont récompensées, et, également aux Cl

Les arbitres Majors du District ont également été honorés : Aurélien Girod 

s ayant 15 ans d'arbitrage ont été récompensés par le District
Frédéric Monnier 

remise de leurs récompenses, les arbitres soient aussi peu nombreux. Je pense qu'ils méritent un carton 

Merci aux membres du Comité Directeur et autres qui s'investissent lors de cette journée afin d'en assurer la réussite.
a saison, d'autres personnes ont été récompensées : Annie Faure

journée nationale des bénévoles, à Paris, le samedi 27 avril
Isabelle Villet, Michel Lambert

Félicitations à toutes les personnes qui ont été récompensées, ainsi que les Clubs, durant cett

Valentin THERY-SIMONIN, président

», nous avons souhaité redynamiser la commission de promotion de l’arbitrage. Cette saison 
marquée par le lancement de 2 nouvelles initiatives de notre part: 

envoi d'un courrier aux clubs pour lesquels un licencié a officié en tant qu'arbitre UNSS durant l'année scolaire précédente.
d'un courrier aux responsables AS des établissements scolaires si le jeune officiel n'est pas licencié du football. 
nvoi d'un courrier à l'ensemble des clubs pour remettre à l'honneur le statut d'arbitre auxiliaire. 

Des réunions de secteur ont été réalisées sur tout le territoire. Une action de sensibilisat
des championnes à Dole le 27/04/2019. Une autre action de sensibilisation se déroulera le 15/06/2019 lors du Mondialito à Cha
Notre commission a un rôle de référent auprès des clubs afin de mener des
auxiliaires et référent en arbitrage). A ce titre, nous nous tenons à disposition des clubs pour tout renseignement sur la pr

nstances et la « base ». Des réunions de sensibilisation peuvent être organisées au

Carole Sauldubois – 
Jean Pascal Minaro –

: Luna Gransborne du Club de Ju

Cernans 1 

Perrigny Conliège 1, 
Poligny Grimont 3, Foucherans 3

Félicitations au Club de Foucherans pour qui les 3 équipes seniors sont récompensées, et, également aux Cl

: Aurélien Girod – Anthony Garnier 

s ayant 15 ans d'arbitrage ont été récompensés par le District
Frédéric Monnier – Xavier Monot 

remise de leurs récompenses, les arbitres soient aussi peu nombreux. Je pense qu'ils méritent un carton 

Merci aux membres du Comité Directeur et autres qui s'investissent lors de cette journée afin d'en assurer la réussite.
: Annie Faure, Céline Prentout

journée nationale des bénévoles, à Paris, le samedi 27 avril
Michel Lambert

Félicitations à toutes les personnes qui ont été récompensées, ainsi que les Clubs, durant cett

, président 

 
», nous avons souhaité redynamiser la commission de promotion de l’arbitrage. Cette saison 

marquée par le lancement de 2 nouvelles initiatives de notre part:  
envoi d'un courrier aux clubs pour lesquels un licencié a officié en tant qu'arbitre UNSS durant l'année scolaire précédente.

olaires si le jeune officiel n'est pas licencié du football. 
nvoi d'un courrier à l'ensemble des clubs pour remettre à l'honneur le statut d'arbitre auxiliaire. 

Des réunions de secteur ont été réalisées sur tout le territoire. Une action de sensibilisat
des championnes à Dole le 27/04/2019. Une autre action de sensibilisation se déroulera le 15/06/2019 lors du Mondialito à Cha
Notre commission a un rôle de référent auprès des clubs afin de mener des actions de détection et de recrutement des arbitres (officiels, 
auxiliaires et référent en arbitrage). A ce titre, nous nous tenons à disposition des clubs pour tout renseignement sur la pr

». Des réunions de sensibilisation peuvent être organisées au

 Jean Pierre Balland 
– Alain Mozdzynski 

: Luna Gransborne du Club de Jura Sud où elle joue en U15.

, La Ferté 1, Souvans 1
Foucherans 3 

Félicitations au Club de Foucherans pour qui les 3 équipes seniors sont récompensées, et, également aux Cl

Anthony Garnier – Benarroudj Christophe 

s ayant 15 ans d'arbitrage ont été récompensés par le District : Yann Arbel 
Xavier Monot – Benoit Pernet 

remise de leurs récompenses, les arbitres soient aussi peu nombreux. Je pense qu'ils méritent un carton 

Merci aux membres du Comité Directeur et autres qui s'investissent lors de cette journée afin d'en assurer la réussite.
Céline Prentout, Alain Cerruti

journée nationale des bénévoles, à Paris, le samedi 27 avril
Michel Lambert, Sylvain Mazzola

Félicitations à toutes les personnes qui ont été récompensées, ainsi que les Clubs, durant cette saison 2018/2019.

 

», nous avons souhaité redynamiser la commission de promotion de l’arbitrage. Cette saison 

envoi d'un courrier aux clubs pour lesquels un licencié a officié en tant qu'arbitre UNSS durant l'année scolaire précédente.
olaires si le jeune officiel n'est pas licencié du football. 

nvoi d'un courrier à l'ensemble des clubs pour remettre à l'honneur le statut d'arbitre auxiliaire. 
Des réunions de secteur ont été réalisées sur tout le territoire. Une action de sensibilisation à l'arbitrage a été menée durant le village 

des championnes à Dole le 27/04/2019. Une autre action de sensibilisation se déroulera le 15/06/2019 lors du Mondialito à Cha
actions de détection et de recrutement des arbitres (officiels, 

auxiliaires et référent en arbitrage). A ce titre, nous nous tenons à disposition des clubs pour tout renseignement sur la pr
». Des réunions de sensibilisation peuvent être organisées au

Jean Pierre Balland – Jérôme Barbier 
Alain Mozdzynski – Philippe Prentout 

ra Sud où elle joue en U15.

Souvans 1 

Félicitations au Club de Foucherans pour qui les 3 équipes seniors sont récompensées, et, également aux Cl

Benarroudj Christophe 

: Yann Arbel – David Convert 
Benoit Pernet – Sylvain Perrin 

remise de leurs récompenses, les arbitres soient aussi peu nombreux. Je pense qu'ils méritent un carton 

Merci aux membres du Comité Directeur et autres qui s'investissent lors de cette journée afin d'en assurer la réussite.
Alain Cerruti, André Pichot 

journée nationale des bénévoles, à Paris, le samedi 27 avril.  
Sylvain Mazzola, Nicolas Thabard 

e saison 2018/2019.

», nous avons souhaité redynamiser la commission de promotion de l’arbitrage. Cette saison 

envoi d'un courrier aux clubs pour lesquels un licencié a officié en tant qu'arbitre UNSS durant l'année scolaire précédente.
olaires si le jeune officiel n'est pas licencié du football. 

nvoi d'un courrier à l'ensemble des clubs pour remettre à l'honneur le statut d'arbitre auxiliaire.  
ion à l'arbitrage a été menée durant le village 

des championnes à Dole le 27/04/2019. Une autre action de sensibilisation se déroulera le 15/06/2019 lors du Mondialito à Cha
actions de détection et de recrutement des arbitres (officiels, 

auxiliaires et référent en arbitrage). A ce titre, nous nous tenons à disposition des clubs pour tout renseignement sur la pr
». Des réunions de sensibilisation peuvent être organisées au

Jérôme Barbier – Frédéri
Philippe Prentout – Daniel 

ra Sud où elle joue en U15. 

Félicitations au Club de Foucherans pour qui les 3 équipes seniors sont récompensées, et, également aux Clubs de Grand 

Benarroudj Christophe – Vincent 

David Convert –
Sylvain Perrin – Rodolphe 

remise de leurs récompenses, les arbitres soient aussi peu nombreux. Je pense qu'ils méritent un carton 

Merci aux membres du Comité Directeur et autres qui s'investissent lors de cette journée afin d'en assurer la réussite. 
André Pichot et Jean 
 

, Nicolas Thabard plus une 

e saison 2018/2019. 

», nous avons souhaité redynamiser la commission de promotion de l’arbitrage. Cette saison 

envoi d'un courrier aux clubs pour lesquels un licencié a officié en tant qu'arbitre UNSS durant l'année scolaire précédente.
olaires si le jeune officiel n'est pas licencié du football.  

ion à l'arbitrage a été menée durant le village 
des championnes à Dole le 27/04/2019. Une autre action de sensibilisation se déroulera le 15/06/2019 lors du Mondialito à Champagnole.

actions de détection et de recrutement des arbitres (officiels, 
auxiliaires et référent en arbitrage). A ce titre, nous nous tenons à disposition des clubs pour tout renseignement sur la promotion de 

». Des réunions de sensibilisation peuvent être organisées au

Frédéric 
Daniel 

ubs de Grand 

Vincent 

– 
Rodolphe 

remise de leurs récompenses, les arbitres soient aussi peu nombreux. Je pense qu'ils méritent un carton 

et Jean 

plus une 

», nous avons souhaité redynamiser la commission de promotion de l’arbitrage. Cette saison 

envoi d'un courrier aux clubs pour lesquels un licencié a officié en tant qu'arbitre UNSS durant l'année scolaire précédente. Envoi 

ion à l'arbitrage a été menée durant le village 
mpagnole. 

actions de détection et de recrutement des arbitres (officiels, 
omotion de 

». Des réunions de sensibilisation peuvent être organisées au sein 


